

taire à poser au ministre de la Défense nationale. Étant donné que la population attend des renseignements depuis des années, le ministre pourrait-il dissiper son inquiétude et étouffer certaines rumeurs en fixant une date précise pour une déclaration définitive à la Chambre au sujet de la fermeture des bases, avant la clôture en juillet ou en août, ou avant notre retour en octobre.

L'hon. Léo Cadieux (ministre de la Défense nationale): Je crois pouvoir dire que nous serons en mesure d'annoncer quelles bases seront fermées, avant le 1^{er} août.

M. Barney Danson (York-Nord): Monsieur l'Orateur, j'ai une question supplémentaire à poser au ministre de la Défense nationale. Pourrait-il expliquer plus clairement à l'opposition la distinction entre la politique par étapes et la «politique à deux étapes»?

Une voix: Tiens, un loustic!

FINANCES, COMMERCE ET QUESTIONS ÉCONOMIQUES

L'ÉTUDE DES TAUX D'INTÉRÊT PAR LE COMITÉ DURANT LE CONGÉ D'ÉTÉ

M. Max Saltsman (Waterloo): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au député de Gatineau en sa qualité de président du comité permanent des finances, du commerce et des questions économiques. Nous lui avons fait savoir que nous serions prêts à siéger pendant tout l'été afin d'étudier la question de la hausse exorbitante des taux d'intérêt. Pourrait-il nous dire si les autres partis ont manifesté le même empressement?

[Français]

M. Gaston Clermont (Gatineau): Monsieur l'Orateur, je remercie l'honorable député de Waterloo du préavis qu'il m'a donné de sa question.

L'honorable député désire savoir si les députés des autres partis m'ont dit qu'ils seraient prêts à siéger durant l'été.

A mon sens, cette question est hypothétique, car la question n'a pas encore été déferée au comité des finances, du commerce et des questions économiques, et j'ai l'intention, cette semaine, soit mercredi, de réunir les membres du sous-comité du programme et de la procédure, pour discuter de la politique, en général, de ce comité.

[Traduction]

M. Saltsman: Monsieur l'Orateur, puis-je demander au député s'il a dit mercredi de

la semaine prochaine ou mercredi prochain et s'il a l'intention de convoquer le comité avant la fin de la session pour étudier cette question?

[Français]

M. Gaston Clermont (Gatineau): Monsieur l'Orateur, si j'ai donné l'impression qu'il s'agissait de mercredi prochain, je dirai qu'il s'agit de mercredi de cette semaine, et j'espère, comme tous les députés, que le 27...

[Traduction]

M. l'Orateur: A l'ordre.

LES RELATIONS OUVRIÈRES

LE DIFFÉREND DANS L'INDUSTRIE DU MINÉRAI DE FER AU QUÉBEC ET AU LABRADOR

M. T. C. Douglas (Nanaimo-Cowichan-Les Îles): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre du Travail au sujet de la grève qui sévit depuis six semaines dans l'industrie du minerai de fer au Québec et au Labrador. Je sais que le ministre a tenté d'obtenir la collaboration des gouvernements de Terre-Neuve et du Québec, mais que cette dernière province lui a fait grise mine. Étant donné que les débardeurs et les cheminots en cause relèvent de la compétence fédérale, le ministre a-t-il pris certaines dispositions pour tenter d'obtenir un règlement?

L'hon. Bryce S. Mackasey (ministre du Travail): Monsieur l'Orateur, comme le député l'a signalé avec raison, la longue grève dans le Nord du Québec, le Labrador et Terre-Neuve est très compliquée, car il y a 16 syndicats en cause, qui relèvent des juridictions fédérale et provinciales. Nous avons tenté de régler conjointement l'affaire, mais Terre-Neuve a demandé que sa commission d'arbitrage ait un peu plus de temps, afin qu'elle puisse régler ses propres problèmes.

Quant au secteur fédéral, je rappellerai à la Chambre que deux commissions d'arbitrage siègent encore et que les employés qui relèvent de la juridiction fédérale ne sont pas en grève.

L'AGRICULTURE

LA RENCONTRE DU PREMIER MINISTRE ET DES AGRICULTEURS DE L'OUEST

M. Les Benjamin (Regina-Lake Centre): Monsieur l'Orateur, je voudrais demander au premier ministre s'il consentirait à communi-